
立法會 CB(2)486/09-10(08)號文件 

 

 

對『二零一二年行政長官及立法會產生辦法公眾諮詢』意見內容 

 

主席、各位議員： 

  

 大家好！首先作為青年人的我，對於特區政府本年度的 2012 年行政長官及

立法會產生辦法表示支持。 

 現時香港年青人已漸漸關注社會和政治，並不再如以住般的政治冷感，同樣

現時有很多政黨和同地區組織及團體，也重視年青一輩。在諮詢及文件中，所建

設新增 10 個立法會議席，不論在地區直選，或區議會功能界別，藉以拓闊青年

人參政議政的空間和渠道。 

 而且這個辦法都將民主成份擴大，因為不論在地區直選，或區議會功能界

別，都能代表市民意願；因為現時都有很多立法會議員，都會視區議會為「踏腳

石」，相信一定會代表三百萬選民的意願。 

 況且，香港的民主發展和政制方案一定要在全國人大常委會和基本法的框架

下進行，不能偏離。本人認為，政制應該繼續一步一步地向前邁進，不希望如

2005 年般仍然停滯不前。 

 

 

 

 

陳智偉 

2009 年 12 月 5 日 


